	Гуманитарный проект
Государственного учреждения «Республиканский санаторий «Березина» для ветеранов войны, труда и инвалидов»



	1. Наименование проекта: «Из первых рук»
Приобретение тактильно-сенсорного информационного терминала с автоматическим озвучиванием в качестве информационного устройства для информирования слабовидящих, инвалидов-колясочников и пожилых людей. 

	2. Срок реализации проекта: до 2024 года.

	3. Организация-заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение «Республиканский санаторий «Березина» для ветеранов войны, труда и инвалидов»

	4. Цель проекта: обеспечение доступности информации о санатории, о лечебных процедурах для отдыхающих, имеющих инвалидность по зрению, инвалидов-колясочников; доведение информации о санатории в различных форматах до людей с инвалидностью.

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 
 - приобретение тактильно-сенсорного информационного терминала для граждан с инвалидностью по зрению, инвалидов колясочников с целью самостоятельного, удобного и быстрого получения информации о медицинских и оздоровительных услугах санатория;
- создание материально- технической базы для подключения терминала.

- обучение сотрудников и отдыхающих санатория работе с терминалом


	6. Целевая группа: тактильный информационный терминал обеспечен тактильным управлением и функцией чтения с экрана и адаптивным меню 
для людей с инвалидностью по зрению подойдет таким категориям отдыхающих:

- незрячие и слабовидящие люди;

- инвалиды- колясочники;
- пожилые люди.

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:  
- приобретение тактильно-сенсорного информационного терминала с автоматическим озвучиванием – 1 шт.

- создание рабочей группы по информированию и обучению отдыхающих санатория работе с терминалом

	8. Общий объем финансирования (в долларах США): 

	Источник финансирования
	Объем финансирования 

(в долларах США)

	Средства донора
	6000

	Софинансирование
	200

	9. Место реализации проекта (область/район, город): Республика Беларусь, Минская область, Борисовский р-н, Пригородный с/с, 8, корпус №4 

	10. Контактное лицо: Бружас Татьяна Ивановна, заместитель главного врача по медицинской части государственного учреждения «Республиканский санаторий «Березина» для ветеранов войны, труда и инвалидов»

Телефон: +375177 74 45 65
e-mail: sanatorium@gu-berezina.by



Humanitarian project
State Institution "Republican Sanatorium "Berezina" for war, labor and disabled veterans"
	1. Name of the project: "First hand"

Acquisition of a tactile-sensory information terminal with automatic voicing as an information device for the orientation of visually impaired, wheelchair users and the elderly.

	2. Project implementation period: 2023-2024.

	  3. The applicant organization offering the project: State Institution "Republican Sanatorium "Berezina" for war veterans, labor and the disabled".

	4. The purpose of the project:  ensuring the availability of information about the sanatorium, about medical procedures for vacationers with visual disabilities, wheelchair users, demonstration of their own presentations about the sanatorium in various formats for people with disabilities.

	5. Tasks planned for implementation within the framework of the project: 
-purchase of a tactile-sensory information terminal for citizens with visual disabilities, wheelchair users in order to independently, conveniently and quickly obtain information about medical and wellness services of the sanatorium; 
- creation of a material and technical base for connecting the terminal. 
-conduct employee training

	6. Target group: the tactile information terminal is provided with tactile control and a screen reader function and an adaptive menu for people with visual disabilities suitable for such categories of vacationers: 
• blind and visually impaired people;
• wheelchair users; 
• elderly people.

	7. Brief description of the project activities: 
-purchase of a tactile-sensory information terminal with automatic voicing – 1 pc. 
- creation of a working group to inform and train vacationers of the sanatorium to work with the terminal

	8.  The cost of the project (in US dollars):

Donor funds: 6000,0

Co-financing: 200,0

	9.  Place of project implementation: Republic of Belarus, Minsk region, Borisovsky district, Suburban Village Council, 8, building 4. State institution "Republican Sanatorium "Berezina" for war veterans, labor and the disabled".

	10. Contact person: Bruzhas Tatiana Ivanovna, Deputy Chief Medical Officer of the state institution "Republican Sanatorium "Berezina" for war veterans, labor and the disabled"
Phone/fax: +375 177 74 45 65, 

e-mail: sanatorium@gu-berezina.by



